

Paralización a nivel nacional

# Movilización de guardaparques continúa hasta el 23 de noviembre

● Si bien se aceptaron las propuestas entregadas por Conaf, se esperan los avances parlamentarios y ministeriales para las mejoras presupuestarias del Sistema Nacional de Áreas Protegidas del Estado.

**Pedro Andrade**

pandrade@elpinguino.com

**E**xtensas fueron las reuniones entre los guardaparques movilizadas en todo el país, analizando las últimas propuestas entregadas por la Corporación Nacional Forestal (Conaf), municipios y gobiernos regionales.

La paralización de actividades ha llevado al cierre de parques y reservas nacionales, afectando a los turistas y gremios asociados.

Este viernes, tanto la Federación Nacional de Sindicatos de Conaf (Fenasic) como el Sindicato Nacional de Guardaparques y Trabajadores de las Áreas Silvestres Protegidas (SNGP) emitieron un comunicado que señala la continuidad de la para-

lización hasta el 23 de noviembre.

En primer lugar, se acepta la propuesta de 4 puntos de la dirección ejecutiva del lunes 14 de noviembre, que fue reafirmada y entregada por el director ejecutivo de Conaf, Christian Little en Torres del Paine.

Así también, dice el comunicado, se acepta el ofrecimiento manifestado por el Gobierno Regional de Magallanes y de los municipios, donde se comprometen mejoras para los jornales transitorios de la región.

Sin embargo, en el punto 3 establecen: “Se solicita la instauración de una mesa de trabajo para dar solución a los problemas planteados por el petitorio de las organizaciones de los guardaparques, que tiene relación con lograr para 2023 un incremento



CEDIDA

**Maratónicas han sido las reuniones entre las autoridades y guardaparques.**

al grado 18 para todos los guardaparques permanente jornales del país”.

A ello se añade avanzar en una política de seguridad del Sistema Nacional de Áreas Silvestres Protegidas del Estado (Snaspe).

Se evaluará la continuidad de la movilización el 23 de noviembre, observando los avances en las discusiones parlamentarias y ministeriales respecto de las mejoras presupuestarias del Snaspe del próximo año.